
 

 

 

 

 

 

広い校庭ともしばらくお別れです 

         ～ 仮設校舎の工事が始まりました ～ 

４月２２日(月)から長寿命化改修工事に伴う仮設校舎の工事が始まりました。まずは、工

事区域と学校生活区域を仕切るための仮囲いが設置されました。これにより、学校生活で使

用できる校庭が約半分の広さとなってしましました。 

 以下の写真は、校庭全体を使って、運動をしたり、遊んだりできるのが、最後となった４

月１９日（金）のお昼休みの様子です。 

 

これまでは、校庭全体を使って思いっきり遊ぶことができていましたが、仮囲いの設置が

始まると活動場所が制限されるようになってしまいました。遊べる場所が狭くなりましたが、

そんな中でも子どもたちは、工夫して遊ぶ姿が見られまし

た。 

次に校庭全体を使用できるようになるのは、校舎改修が

終わり、仮設校舎が撤去される予定の令和８年６月以降の

予定です。寂しいですが、しばらくの間、広い校庭とはお

別れです。 

 また、この仮校舎工事のための仮囲いが設置されたこと

により、校庭を駐車場として開放することができなくなり

ました。授業公開日や PTA、教育後援会などの諸会議等で

来校される際にご不便をおかけすることとなりますが、ご

理解とご協力をお願いします。仮囲いについては、仮校舎

が完成する８月頃には撤去される予定です。 

 このように今後も工事と学校生活とを同時並行で進め

ていく必要があります。安全を最優先として考えると、今

後も活動等が制限されることが予想されます。その都度、

情報を共有させていただきます。ご理解とご協力をお願い

します。 
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学校運営協議会を行いました 

4 月 26 日(金)に令和６年度第１回学校運営協議会を行いました。これは、学校と地域住

民の皆様、保護者の皆様が、力を合わせて学校運営に取り組む「地域とともにある学校づく

り」を推進する仕組みです。今回は、学校経営方針や学校評価について説明した後、情報交

換を行いました。教育は学校だけで行うものではありません。家庭、地域、学校が一体とな

って揖屋の子どもたちを育んで行けるよう、今後も連携を大切に、子どもたちの成長を支え

ていきたいと思います。 

今年度の委員の皆様は以下の通りです。 

石橋 達也様(PTA 会長)   本多 千景様(東出雲公民館長)  

布野 隆様(教育後援会長)  門脇恵津子様(主任児童委員) 

水野 和子様(なかよしえほんの会長) 

どうぞよろしくお願いします。 

なお、この協議会で承認していたただきました今年度の学校経営構想については PTA 総会

でご説明させていただきました。 

 

授業公開・PTA 総会・教育後援会総会・学級懇談会を行いました 

５月８日(火)に実施し、たくさんの方にお越しいただきました。校庭を駐車場として使用

することができず、来校された皆様には、大変ご不便をおかけしました。そのような状況で

あったことから、今回は来校される方が減るのではない

かと心配しましたが、本当に多くの方にご参加いただき

ました。 

PTA 総会では、今年度の事業計画や予算について報告

していただきました。教育後援会総会では、教育後援会

の趣旨や今後の活動について、布野会長様からお話しい

ただきました。また、校長からは今年度の本校の学校経

営についてご説明をさせていただきました。お忙しいと

ころお越しいただきありがとうございました。 

 

 揖屋っ子応援団 ご協力お願いします 

○教育後援会 

・資金面での応援です。５月２４日に申込用紙をお渡しします。 

・児童の学習活動のために大切に使わせていただいています。 

○揖屋小ボランティア 

・ボランティアでの応援です。 

・PTA 総会の際に「ほっとハート東出雲学園・地域学校協働本

部」の山角コーディネーターから説明のあったボランティア

です。（チラシも配布しました。） 

揖屋小学校 

ホームページ更新中  

「松江市立揖屋小学校」で

検索してください。(この

学校だよりもカラーで載

せています) 
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